
 

 

REQUERIMENTO 2024/CMM 

(Do Sr. Dudu Tavares) 

Consoante disposição do artigo 110, inciso IV do regimento interno desta Egrégia Casa, 

solicito que seja enviado cópia deste e ofício ao Exmo. Sr. Secretário Municipal de Obras 

e Infraestrutura Urbana - SEMOB, requerendo recapeamento asfáltico na Avenida 

Padre Manoel da Nóbrega, bairro Laguinho. 

JUSTIFICATIVA 

Devido à importância desta via para a mobilidade e segurança dos moradores e 

visitantes. A avenida é uma rota de alto fluxo, essencial para o trânsito de veículos e 

pedestres na região. No entanto, o desgaste do asfalto, causado pelo tráfego intenso e pela 

ação do tempo, resultou em buracos, desníveis e outras irregularidades que comprometem 

a segurança e a qualidade da via.  

O recapeamento não apenas melhoraria o trânsito, reduzindo o risco de acidentes, 

mas também contribuiria para a valorização do bairro e para o bem-estar de todos que 

utilizam essa importante avenida diariamente. 

Desse modo, rogando a aquiescência do Douto Plenário, pede-se o envio de 

expediente ao Senhor Secretário para que adote as providências requeridas por aqueles 

dos quais emanam todos os poderes. 

Palácio JANARY NUNES, em 08 de novembro 2024. 

 

Eduardo Tavares 
   Vereador (PDT/AP) 
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